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まちの話題をお寄せください!!
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今月の帰宅放送は、
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山
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だ

凱
か い

斗
と

さんが空手で全国大会出場！

緑が丘弓道場がオープン！

災害に備えて物資供給に関する協定を締結

　山田凱斗さん（東原庠舎東部校 ７年）が「第
16回全国中学生空手道選抜大会」（主催：公益財
団法人全日本空手道連盟）に出場を決め、横

よこ

尾
お

俊
とし

彦
ひこ

市長、石
いし

田
だ

俊
しゅん

二
じ

教育長を表敬訪問されました。
　山田さんは「全国大会で 1勝でも多く勝って
入賞します」と大会への意気込みを話され、横
尾市長は「自分を信じて、自己ベストを目指し
てください」と激励。報告後には、力強い演武
を披露されました。
　全国大会は 3月28日㈪〜30日㈬に京都府で行
われ、ベストを尽くされましたが、惜しくもグ
ループリーグ敗退となりました。

　緑が丘小学校の跡地に完成した「多久市緑が
丘弓道場」の落成式を行いました。2024年に開
催される「SAGA2024国民スポーツ大会」で弓道
競技の会場となります。
　横

よこ

尾
お

俊
とし

彦
ひこ

市長は「県内最大の弓道場で、技を
磨いていただきたいです」とあいさつしました。
　道場の安全を祈願し、多久市弓道連盟の富

とみ

増
ます

晃
こう

二
じ

会長による矢渡しが行われ、その後、県内
の弓道愛好家や高校生による試射と弓道初心者
向けの体験会を開催。多久高校弓道部の草

くさ

場
ば

衣
い

織
おり

部長（ 3 年）は「自慢できる素晴らしい弓道
場ができたので、いい成績が残せるよう頑張り
ます」と笑顔を輝かせていました。

　テント材を使った構造物の企画・製造・販売を手掛
ける山口産業株式会社（本社：多久町）と多久市は、
災害時における物資供給に関する協定を締結しました。
　山

やま

口
ぐち

篤
あつ

樹
き

代表取締役は「自然災害が多発する昨今、
何か地元のみなさんのお役に立ちたいと考えていま
した。災害時にはシェルターやテント、簡易ベッド
などを迅速に供給していきます」と話され、横

よこ

尾
お

俊
とし

彦
ひこ

市長は「協定を生かし、有事の際には市民のみな
さんの安心・安全をしっかり確保します」と述べま
した。
　また、イベントなどでも活用できるワンタッチテ
ントも贈与いただきました。

▲�気合あふれる声で力強い演武を披露す
る山田さん

▲�真新しい弓道場でテープカットを行いました

▲�エアシェルターの前で協定書を手にする山口
代表取締役（右）と横尾市長（左）
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